

文化発表会スローガン決定

今年のスローガン

絆~繋げろ 広げろ 塚中生の大きな輪

みなさん
アンケートのご協力
ありがとうございました

このスローガンは、1年5組の西村のあさんが考えてくれました。

このスローガンに込められた思いは文化発表会をきっかけに、塚口中学校の生徒みんなが親しくなれるような文化発表会にしたいです。

全校生徒の絆で素晴らしい文化発表会にしましょう!!

瞬間
Second Step

生徒総会

9月24日(木)に生徒総会があります。
生徒総会は今の場中をより良くしていくために
生徒全員が話し合う場です。
要望が互いの7が2又な意見にならな
いよ、しっかりと考えをまとめて下す
より良い場中をつくりましょう!

読書週間のお知らせ

9/16(火)~9/30(火)は読書週間です。
朝学の時間に読む本を家から持って
来て下さい。読む本が無い人は、
図書室に本を借りに来て下さい。

発行者
山本・宮下
発行日
9/1

村木先生からメッセージです

一学期間と短い
時間でして、塚口の
生徒と楽しく過ごせ
ました。次はお腹の中
に赤ちゃんと楽しく過

オープンスタイルについて

オーパンスクールと保
護者の皆様と地域
の方々に見てもら
う事です。
来られた方々に見
てもらった方が、
も恥ずかしくないよ
うに日々の生活が
正しておきましょう。

新しく来られた先生

保健体育 山田 智大

これからよろしく
お願いします。

今月の旬の野菜

しいたけ

しいたけは気と血を補
って胃腸の働きを改善
する食材のため胃もた
れや食欲不振など、胃の消
化力が適してきます。
しいたけには特有の成分が
あり、生活習慣病の予防
に効果的です。
しいたけは、筑前煮
や好き焼きなどにいれ
るおいしいのでおすす
めです。

編集後記

二学期は文化祭や合唱コン
クール、生徒総会、生徒会役
員選挙など行事が盛りだく
んです。特に今月の生徒総
会では、お互いの意見を尊重
し合うことを一人一人が心がける
ようにしましょう。

また、二学期はテストもたくさん
あります。学習面でも自身を向
上させるように努めましょう。